



Master Conseil Immobilier

4 Pièces

120 m²

Réf. 85564021

745 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur privilégié du montfleury, 5 minutes à pied des commerces et de la rue d'antibes . Dans un cadre luxuriant au calme absolu et un vue Dégagé et lointaine . Nous vous proposons un appartement de 4p 120m² dans une conception originale . Beau volume pour ce 4 pièces traversant comprenant une entré, trois chambres avec chacune sa salle d'eau et toilette, un séjour/salle à manger, nombreux rangements et dressings , 2 terrasses avec vue Dégagé sur parc. Vendu avec 3 caves et 2 parkings en sous/solhonoraires d'agence de 6% ttc à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les ...

Privileged sector of montfleury , 5 minutes walk from shops and the street of antibes . In a lush setting with absolute calm and a clear and distant view . We offer an apartment of 4p 120m² in an original design . In a residence beautiful volume for this 4 rooms crossing including an entrance, three bedrooms with each its room of water and toilet, a living room/dining room, numerous storage and dressings , 2 terraces with open view on park. Sold with 3 cellars and 2 parking spaces in basement/ flooragency fees of 6% including taxes, at the expense of the buyer included in the price. ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

